

Lía Limón denuncia elección de Estado en foro internacional

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Al participar en el Foro Atlántico *América y Europa: Democracia y Libertad* en Madrid, España, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, denunció que el pasado 2 de junio se realizó en México una elección de Estado.

“Esto lo comento porque este es un foro que defiende la libertad y sin democracia no hay libertad. ¿Qué vivimos? Una elección de Estado donde el uso de los programas sociales jugó un papel muy delicado y donde hubo una compra de voto descarada”, dijo.

Agregó que si bien tuvo 15 mil votos más que hace tres años, hubo una votación a favor del partido en el poder de manera brutal obtenida a través de un ejército de personas que todos los días iba a recordarle a la gente quién les da su programa social, y de una “operación descarada de compra de votos afuera de las casillas”.

Además, acusó, se presentaron casi 200 quejas que no fueron atendidas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

“Me parece que lo que se vivió en México, donde el partido en el poder arrasó, no es de festejarse porque no fue un triunfo limpio ni una elección equitativa”.

La alcaldesa hizo un recuento de sus logros en seguridad, servicios públicos, recuperación de espacios, reactivación económica y una política integral a favor de las mujeres y los niños. ●



Lía Limón participó en el Foro Atlántico *América y Europa: Democracia y Libertad* en Madrid, España.

